

Wasser, das hatte ich seit Manövertagen als Soldat nicht mehr und das vermisst man doch sehr schnell. Ich habe in diesen Tagen immer an die Menschen in den umkämpften Gebieten der Ukraine denken müssen, die immer wieder und viel intensiver mit solchen Ausfällen konfrontiert sind, die zudem noch Angst haben müssen vor Bomben und Raketen und von denen ja viele auch auf Hilfe angewiesen oder krank oder pflegebedürftig sind. Diese Menschen dürfen wir nicht vergessen, der Ukraine müssen wir weiter und verstärkt helfen und wenn Donald Trump nun wohl lieber mit dem Aggressor sympathisiert, dann sind wir in besonderem Maße gefordert. Wenn wir jetzt nicht stark sind, dann blüht noch vielen anderen Ländern ein ähnliches Schicksal wie der Ukraine und dann wird eine ausgefallene Heizung auch für uns in Deutschland eines der eher kleinen Probleme sein.

“

Politischer Ascherdonnerstag in Guldental



Der Politische Ascherdonnerstag in Guldental hat sich längst als beliebte und traditionsreiche Veranstaltung im Landkreis Bad Kreuznach etabliert. Auf Einladung des CDU-Orts- und Gemeindeverbands kamen zahlreiche Gäste zusammen, um in geselliger Atmosphäre über politische Themen zu diskutieren und den Abend mit gutem Essen und anregenden Gesprächen zu genießen.

Ein besonderes Highlight des Abends war der Hauptredner Gordon Schnieder, unser Spitzenkandidat für die Landtagswahl, Fraktions- und Landesvorsitzender der CDU Rheinland-Pfalz. In seiner Rede machte er

deutlich, welche Herausforderungen es in Rheinland-Pfalz zu bewältigen gilt und warum ein politischer Kurswechsel dringend notwendig ist.

Neben ihm waren auch unsere Bundestagsabgeordnete Julia Klöckner, Landrätin Bettina Dickes und VG-Bürgermeister Michael Cyfka vor Ort, um gemeinsam mit den Anwesenden über die aktuellen politischen Entwicklungen zu sprechen.

Ein herzliches Dankeschön gilt der Ortsvorsitzenden Ulrike Lorenz und dem engagierten Helferteam, das mit viel Einsatz für eine reibungslose Organisation gesorgt hat. Ein ebenso großer Dank geht an Peter Schmitt, der als Vorsitzender des Gemeindeverbands souverän den Abend moderierte.

Besonders freue ich mich über die Ehrung von Linus Lorschbach, der seit beeindruckenden 50 Jahren Mitglied der CDU ist. Dieses langjährige Engagement verdient höchste Anerkennung – als Kreisvorsitzender sage ich: Danke für die Treue und den unermüdlichen Einsatz für unsere Partei!

